

PRESSEMITTEILUNG

EL AL Israel Airlines erhält neue Boeing 787-9 Dreamliner mit besonderer Botschaft



Frankfurt/Main, 16. Mai 2025 – EL AL Israel Airlines begrüßt heute ihre 17. Boeing 787-9. Das Flugzeug trägt die neue Lackierung von EL AL und wurde mit einem Namen versehen, der Einheit und Hoffnung symbolisiert. Dieser Meilenstein ist Teil des strategischen Erneuerungsprogramms der Fluggesellschaft, mit dem sie Israel mit Stolz am Himmel der Welt repräsentieren möchte.

Anders als bei den anderen 45 Passagierflugzeugen von EL AL, die alle nach israelischen Städten benannt sind, wählte das Unternehmen bei diesem Flugzeug einen anderen Ansatz und gab ihm den Namen „Achinu Kol Beit Yisrael“. Dieser Ausdruck aus der jüdischen Liturgie ist ein Gebet für die Rückkehr aller Geiseln nach Israel. Das vollständige Zitat lautet: „*Unsere Brüder, das ganze Haus Israel, die sich in Not und Gefangenschaft befinden, sei es auf dem Meer oder an Land – möge Gott sich ihrer erbarmen und sie aus der Not in die Erleichterung, aus der Finsternis ins Licht und aus der Knechtschaft in die Erlösung führen.*“ Der Name ist eine bewegende Hommage, die Einheit und Hoffnung symbolisiert.

Als Teil der Vision der Fluggesellschaft, ihre Verbindung mit der israelischen Öffentlichkeit zu stärken und Israel in der ganzen Welt stolz zu repräsentieren, wurden die Farben der israelischen Flagge auf dem Heck der Flugzeuge aufgefrischt und das Logo von EL AL aktualisiert. Die neue Lackierung ist Teil der laufenden Instandhaltungs- und Rebranding-Strategie von EL AL. Die neue Lackierung bietet nicht nur eine optische Aufwertung, sondern auch einen wichtigen Schutz gegen Korrosion, Witterungseinflüsse und allgemeine Abnutzung. Sie wird nach den strengen Standards der Europäischen Agentur für Flugsicherheit (EASA) aufgetragen.





Im Rahmen ihres 2023 erstmals veröffentlichten und inzwischen aktualisierten Strategieplans arbeitet EL AL daran, ihre Flotte zu erweitern und zu modernisieren, ihr globales Streckennetz auszubauen und Spitzentechnologien einzusetzen.

Mit diesen Initiativen will die Fluggesellschaft das Flug- und Serviceerlebnis deutlich verbessern, ihr Engagement im Bereich der Umweltverantwortung verstärken und sich an den globalen ESG-Standards orientieren.

Ein wichtiger Meilenstein auf diesem Weg ist die von EL AL unterzeichnete Vereinbarung über den Kauf von bis zu neun neuen Boeing 787-9 Dreamlinern. Zudem wird die Fluggesellschaft ihre Narrowbody-Flotte erweitern und aufrüsten, nachdem sie im August 2024 den größten Flugzeugkauf ihrer Geschichte angekündigt hat: bis zu 31 Boeing 737 MAX.

--Ende--

Passendes Bildmaterial zur Meldung ist hier zum Download verfügbar: [One Drive](#). Copyright: EL AL Israel Airlines.

Über EL AL Israel Airlines

EL AL Israel Airlines hat sich seit der Gründung im Jahre 1948 als international renommierter Luftfahrtkonzern etabliert und bietet mehr Nonstop-Flüge von/nach Israel als jede andere Fluggesellschaft an. Als Israels Tor zur Welt wurde EL AL von der Internationalen Flug-Transport-Vereinigung IATA als eine der effizientesten Fluggesellschaften ausgezeichnet. Der Heimatflughafen der Airline ist der Ben-Gurion-Flughafen in Tel Aviv. EL AL bietet eine vollständige Boeing-Flotte an und hat seit September 2017 mit der Ankunft des ersten seiner sechzehn 787 Flugzeuge damit begonnen, seine Flotte zu erneuern. Um den hohen Anforderungen der Fluggäste überall und jederzeit gerecht zu werden, hält das Unternehmen strenge Grundsätze in Bezug auf Kreativität, Effizienz, Pünktlichkeit, Professionalität und Innovation. Weitere Informationen unter: www.elal.com/de

Pressekontakt EL AL

BZ.COMM GmbH
Steffen Hager | Sven Meyer
Hanauer Landstrasse 136 | 60314 Frankfurt am Main
T: +49 69 256 28 88 0 | E: ELAL@bz-comm.de
www.bz-comm.de

